

Elgg, 18. März 2020

Liebe Eltern

### Zur Arbeit der Lehrpersonen

Die Lehrpersonen haben sich heute ausgetauscht. Laut Rückmeldungen der SchülerInnen scheinen sie sich mit den Aufträgen arrangieren zu können. Das Lehrerteam stellt zu offenen Fragen Lernvideos her, welche den SchülerInnen via Homepage oder Microsoft Teams zur Verfügung gestellt werden.

Die Lehrpersonen tauschen sich täglich über eine Plattform über die Entwicklung der Zusammenarbeit mit den SchülerInnen aus. Rückmeldungen, die Sie den Klassenlehrpersonen zukommen lassen, fliessen auf diesem Weg ein und können bearbeitet werden.

### Zur Tagesstruktur

Da die Tagesstruktur sich aufgelöst hat, könnte es sinnvoll sein, mit den Jugendlichen eine Struktur festzulegen. Man kann als Familie individuelle Arbeitszeiten und Pausen festlegen. Das Prinzip von «zuerst die Arbeit, dann das Vergnügen» bewährt sich recht gut. Als Richtzeit schlage ich Ihnen vor, dass die Jugendlichen während ca. vier Stunden pro Tag konzentriert arbeiten. Dazwischen können grosszügige Pausen eingelegt werden.

### Offene Fragen

Die Schulverwaltung hat heute diverse offene Fragen ans Volksschulamt gesendet. Sobald die Fragen beantwortet werden, lasse ich Ihnen die entsprechenden Informationen zukommen.

### Allgemeine Information

In der Gemeinde Elgg ist ein erster Corona Fall bestätigt. Wie zu erwarten war, ist das Virus also in Elgg angekommen.

Bei diesem schönen Wetter macht es dennoch durchaus Sinn, dass die Jugendlichen sich auch ins Freie begeben. Die Gruppe sollte allerdings nie grösser wie fünf Personen sein **und es muss unbedingt der soziale Abstand von mindestens zwei Metern eingehalten werden**. Man könnte eine Velofahrt unternehmen, den Vitaparcours laufen oder einfach etwas spazieren gehen. Die Jugendlichen könnten ein Mittag- oder Abendessen für die Familie zubereiten. Wenn Sie weitere gute Ideen haben, teilen Sie diese doch mit anderen Familien.

Freundliche Grüsse



Reto Scheuermeier, Schulleiter